



宮崎学園短大漫画研究会のメンバー



部室で漫画を読みながら好きなキャラクターの話題などで盛り上がる。とても楽しそうな雰囲気だ

宮崎学園短大

漫画研究会

2010年度最後のブンカツ!は、宮崎学園短大の漫画研究会を訪れた。待ち合わせた同短大図書館で待っていてくれたのは、西丸由華さん(人間文化学科1年)ら3人のメンバー。先日2年生が卒業し、現在の部員は1年生の10人。今回、3人は春休み中にもかかわらず集まってくれた。活動は毎週月、木曜日の放課後。部室などで漫画やイラスト、小説を書いたりしているそうだ。皆黙々と作業をこなしているのかと思ひきや、「アニメや漫画

の新作が出るとその話題などで盛り上がります。わいわい話してとても楽しい雰囲気ですよ」(西丸さん)という。サークルの魅力を聞いてみると、「共通の趣味の人たちとつながりができるのがいいですね」と梶谷明日香さん(同)。小守広華さん(同)は「一つの作品でも皆それぞれ違ういろんな思いを持っている」と語る。毎年10月の学園祭では、皆で製作した小説やイラストをまとめた冊子を販売。

昨年の作品を見せてもらつたけど、イラストなどは細かい所まですごく丁寧に描かれていて、本当に好きなんだなど感心。中にはコスプレイヤーもいるそうで、学園祭でも「マクロス」といった人気アニメやゲームのキャラクターに変身したメンバーもいたそうだ。

数年前まで女子短大だったこともあってか、現在のメンバーは女性のみ。なめた。細長い部屋の壁に本棚があり、漫画の雑誌や単行本、ライトノベルや同人誌などが置かれている。サークルとしては25年以上の歴史を誇るだけあって、中に蔵書が残したと思われる

ブンカツ!

BUNKATSU!

文化系部活動体験記

最近の流行を聞くと、女性の間でも少年誌、特に週刊少年ジャンプの作品が人気だそうだ。ちなみに、3人に好きな作品を聞くと、西丸さんと梶谷さんは「(人気作家) CLAMP の作品」、小守さんは「鋼の錬金術師」を挙げてくれた。

輝かせてしまった。最近の流行を聞くと、女性の間でも少年誌、特に週刊少年ジャンプの作品が人気だそうだ。ちなみに、3人に好きな作品を聞くと、西丸さんと梶谷さんは「(人気作家) CLAMP の作品」、小守さんは「鋼の錬金術師」を挙げてくれた。